

# LETTRE DU GOUVERNEUR

Rotary  
District 1990 - Switzerland



Gérard Beuchat  
GOVERNOR 2016-2017

RC La Sarraz - Milieu du Monde

Avril 2017 – n°10



## Le Rotaract est bientôt quinquagénaire !



Le Rotaract est bientôt quinquagénaire! L'année prochaine nous allons fêter le 50e anniversaire de la création du 1er club Rotaract. En effet, c'est en janvier 1968 que le Rotary International a décidé de créer ce club service destiné aux jeunes de 18 à 30 ans. Rotaract vient de la contraction du label Rotary et du mot action. Le Rotary Club de North Charlotte a parrainé le 1er club Rotaract à l'Université de Caroline du Nord.

Aujourd'hui, le Rotaract compte 9'843 clubs et 226'389 membres actifs sur les 5 continents !

Le premier club Rotaract de notre District 1990 a été celui de Lausanne, fondé en 1991. Depuis cette date, des clubs de jeunes ont vu le jour dans les principales villes de notre District, soit à Berne, Genève, Neuchâtel, Fribourg, Sion et à nouveau à Genève. Durant cette année rotarienne nous avons eu la chance, en automne dernier, de porter sur les fonts baptismaux un nouveau club à Genève, placé sous le parrainage du RC Genève International. En novembre prochain, la charte sera remise au RAC Léman-Riviera.ch, parrainé par le RC Léman-Riviera. Ce club a été créé sous l'impulsion du Rot. Jean-Luc Michoud du RC Fribourg-Sarine.

Nous pourrions ainsi compter, cette année, sur la présence de plus de 45 nouvelles Rotaractiennes et nouveaux Rotaractiens dans notre District. Je leur souhaite une cordiale bienvenue et une merveilleuse aventure au sein

de notre organisation. Les membres des clubs Rotaract devraient pouvoir rejoindre nos clubs Rotary dès qu'ils atteignent l'âge de 30 ans. Les clubs Rotary parrains des clubs Rotaract sont responsables de cette transition, histoire de ne pas perdre nos jeunes pousses.

J'ai rendu visite à tous les clubs Rotaract du District 1990 et puis vous assure que la plupart de leurs membres sont très engagés dans l'élaboration de projets de qualité.

Il est de la compétence également de nos assistants gouverneurs de s'assurer que les futurs rotariens ne se perdent pas dans la nature !

Le District compte aussi une commission Rotaract, présidée par le Rotarien Jean-François Richter du RC Lausanne-Ouest et le Rotaractien Marc Denervaud du RAC Fribourg. Cette commission est chargée de renforcer les liens entre Rotary et Rotaract. Il ne faut pas oublier non plus les clubs qui laissent une large place aux membres du Rotaract dans leurs activités.

Le Rotaract doit devenir un vivier pour nos clubs. Incitons les Rotaractiens à nous rejoindre, après leur 30e anniversaire !

DG Gérard Beuchat

## Le regard de Pécub



*C'est l'acte qui fait le Rotarien.*

08-20/05/2017

La Charbonnière

Lignières

26-27/05/2017

Conférence Interdistricts

Zurich

10-14/06/2017

Convention du Rotary  
Atlanta

04/11/2017

Rotary D1990 UNI

Bern

11/11/2017

Rotary Day

Genève

## Flash District 1990

Le Rotaract dans le monde :  
9'843 clubs, 226'389 membres.

Le Rotaract en Suisse :  
23 clubs, 350 membres.

Le Rotaract dans le District 1990 :  
8 clubs, 6 clubs totalisant 81 membres et  
2 nouveaux clubs Genève International  
et Léman-Riviera.ch